

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian mengenai analisis peranan audit internal di PT “MULTI SUPRA INDAH PAINT” terhadap efektivitas pengendalian internal persediaan barang jadi maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Kegiatan audit internal di PT. “MULTI SUPRA INDAH PAINT” sudah memadai untuk menunjang efektivitas pengendalian internal persediaan barang jadi. Mayoritas karakteristik responden yang terdapat dalam penelitian di PT “MULTI SUPRA INDAH PAINT” berdasarkan jenis kelamin adalah pria, sedangkan berdasarkan usia mayoritas berusia antara 26 sampai 39 tahun.
2. Kegiatan audit internal di PT. “MULTI SUPRA INDAH PAINT” berpengaruh secara signifikan terhadap efektivitas pengendalian internal persediaan barang jadi. Variabel audit internal berpengaruh positif terhadap efektivitas pengendalian internal persediaan barang jadi. Hal ini ditandai dengan nilai t_{hitung} variabel audit internal adalah 3,147 dan $p-value$ sebesar 0,004 dan lebih kecil dari nilai kriteria pengambilan keputusan yang sudah ditentukan yaitu 0,05.
3. Audit internal berperan dalam menunjang efektivitas pengendalian internal persediaan barang jadi. Dari persamaan regresi nilai besaran koefisien yang

dimiliki variabel bebas audit internal menunjukkan pengaruh yang positif terhadap variabel terikat efektivitas pengendalian internal persediaan barang jadi, yang berarti semakin tinggi audit internal semakin tinggi pula tingkat efektivitas pengendalian internal persediaan barang jadi.

5.2 Saran

Dari uraian analisis data dari kesimpulan di atas, maka peneliti memberikan saran agar efektivitas pengendalian internal persediaan barang jadi di PT “MULTI SUPRA INDAH PAINT” ditingkatkan, sebaiknya auditor dalam melakukan tugas auditnya memiliki sifat independen dan kompeten. Audit juga sebaiknya dilakukan oleh auditor yang sudah berpengalaman dan mempunyai pengetahuan yang memadai. Pihak manajemen juga sebaiknya dapat mempertimbangkan dan melakukan tindakan korektif agar dapat mempercepat penanggulangan kelemahan dan perbaikan pengendalian internal persediaan barang jadi pada masa yang akan datang.